



BUPATI BENGKALIS

**PENGARAHAN
BUPATI BENGKALIS
PADA PELANTIKAN PENGURUS PIMPINAN DAERAH
PEMUDA MUHAMMADIYAH KAB. BENGKALIS
PERIODE 2016-2020**

DURI, 2 JUNI 2016

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,

YANG KAMI HORMATI:

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS DAPIL MANDAU;
- KETUA BESERTA PENGURUS WILAYAH PEMUDA MUHAMMADIYAH PROVINSI RIAU;
- KEPALA SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA BESERTA PENGURUS DAERAH MUHAMMADIYAH DAN AISYAH KABUPATEN BENGKALIS;
- PELAKSANA TUGAS CAMAT BESERTA UPIKA MANDAU;
- KETUA BESERTA PENGURUS DAERAH PEMUDA MUHAMMADIYAH KABUPATEN BENGKALIS PERIODE 2016-2020 DAN PERIODE SEBELUMNYA;
- REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN SERTA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

SEBENTAR LAGI BULAN RAMADHAN

SEBELUM PUASA HENDAKNYA SAHUR

SEBAGAI BUKTI ORANG BERIMAN

KAPANPUN WAKTU TETAP BERSYUKUR

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA KUASA, KARENA ATAS BERKAT RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, *ALHAMDULILLAH*, KITA DAPAT HADIR DAN BERKUMPUL DI TEMPAT INI GUNA MENGIKUTI PELANTIKAN PENGURUS PIMPINAN DAERAH PEMUDA MUHAMMADIYAH KABUPATEN BENGKALIS PERIODE 2016-2020.

SHALAWAT DAN SALAM KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN “*ALIAHUMMA SHOLLI ALA MUHAMMAD WA’ALA ALI MUHAMMAD*”. SEMOGA KITA MENDAPAT SYAFAAT BELIAU PADA HARI AKHIR NANTI. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

BAIK ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN TAHNIAH KEPADA KETUA BESERTA PENGURUS DAERAH PEMUDA MUHAMMADIYAH KABUPATEN BENGKALIS PERIODE 2016-2020 YANG SESAAT TADI BARU SAJA DILANTIK. SEMOGA PELANTIKAN INI BENAR-BENAR DAPAT DIJADIKAN MOMENTUM UNTUK SEMAKIN MENINGKATKAN KIPRAH PEMUDA MUHAMMADIYAH DALAM MENGIMPLEMENTASIKAN KEBERADAANNYA DALAM MENYELERASKAN PEMBANGUNAN FISIK JASMANIAH DAN MENTAL ROHIAH, BAIK ITU DI DALAM MAUPUN DI LUAR ORGANISASI.

KAMI JUGA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH YANG SEBESAR-BESARNYA KEPADA KETUA BESERTA PENGURUS DAERAH PEMUDA MUHAMMADIYAH PERIODE SEBELUMNYA, ATAS SUMBANGSIH SELAMA INI, YANG TELAH IKUT BERKONTRIBUSI DALAM PEMBANGUNAN KEPEMUDAAN DI DAERAH INI. TENTUNYA, MESKIPUN TIDAK LAGI MENJADI PENGURUS, KAMI TETAP BERHARAP, KONTRIBUSI DIMAKSUD, BAIK KUANTITAS MAUPUN KUALITASNYA TIDAK BOLEH BERKURANG SEDIKITPUN.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BERSAMA, PEMUDA MUHAMMADIYAH YANG MENJADI ORGANISASI OTONOM PADA 26 DZULHIJAH 1350 H, ATAU 2 MEI 1932, EKSISTENSINYA BUKAN SAJA TIDAK DAPAT DIPISAHKAN DARI MUHAMMADIYAH, TETAPI JUGA BAGI BANGSA DAN NEGARA, BAHKAN SAMPAI HARI INI, DAN TENTUNYA JUGA DI MASA YANG AKAN DATANG.

MENGGILAS BALIK SEJARAH PERJALANAN DAN SUMBANGSIH PEMUDA MUHAMMADIYAH SELAMA INI, SERTA TANTANGAN DAN BERBAGAI PERMASALAHAN YANG MUNCUL DI KALANGAN GENERASI MUDA SAAT INI DAN KE DEPAN, TIDAK TERKECUALI DI DAERAH INI, MAKA KEPADA PENGURUS PEMUDA KABUPATEN BENGKALIS PERIODE 2016-2020, YANG HARI INI DILANTIK, KAMI BERHARAP, AGAR SEMAKIN MENINGKATKAN PARTISIPASI AKTIFNYA. HARUS BISA SALING MEMPERKUAT, MENGISI DAN MELENGKAPI DENGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS SERTA SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN TERKAIT, UNTUK MEMBANGUN NEGERI JUNJUNGAN INI, AGAR KE DEPAN SEMAKIN BAIK, SEMAKIN MAJU DAN MAKMUR, KIAN CEMERLANG, GEMILANG DAN TERBILANG. UTAMANYA, PARTISIPASI AKTIF TERSEBUT TENTU TERFOKUS PADA KALANGAN GENERASI MUDA, BAIK BAGI MEREKA YANG TERGABUNG MAUPUN TIDAK TERGABUNG DALAM PEMUDA MUHAMMADIYAH.

HAL INI KAMI HARAPKAN, KARENA SAAT INI BERBAGAI PERSOALAN TENGAH DIHADAPI GENERASI MUDA, TIDAK KERCUALI DI KABUPATEN BENGKALIS. KENAKALAN REMAJA, PERGAULAN BEBAS DAN PENYALAHGUNAAN NARKOBA, MERUPAKAN BEBERAPA CONTOH DIMAKSUD. BAHKAN UNTUK NARKOBA MISALNYA, SECARA NASIONAL SAAT INI KONDISINYA SUDAH PADA LEVEL DARURAT, DIMANA YANG MENJADI KORBAN UMUMNYA ADALAH KELOMPOK USIA PRODUKTIF, KALANGAN GENERASI MUDA.

UNTUK ITU, KEPADA KETUA BESERTA PENGURUS DAERAH PEMUDA MUHAMMADIYAH KABUPATEN BENGKALIS PERIODE 2016-2020, KAMI MINTA UNTUK SEGERA BEKERJA DAN MELAKSANAKAN TUGAS-TUGASNYA. TENTUNYA, KERJA YANG KAMI MAKSUDKAN ADALAH KERJA KERAS, KERJA CERDAS, KERJA TUNTAS DAN KERJA IKHLAS SERTA SESUAI KETENTUAN ORGANISASI. LAKUKAN BERBAGAI LANGKA-LANGKA YANG

INOVATIF YANG DAPAT MENDORONG KEMAJUAN DAN MENINGKATKAN KEMANFAATAN ORGANISASI BAGI MASYARAKAT. KHUSUSNYA BAGI KALANGAN GENERASI MUDA DI DAERAH INI.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,

SEBAGAIMANA JUGA KITA KETAHUI BERSAMA, MULAI TAHUN 2016 INI, KITA TELAH BERADA DALAM SUATU TATANAN KEHIDUPAN DAN PEREKONOMIAN YANG TANPA BATAS, KHUSUSNYA MASYARAKAT EKONOMI ASEAN ATAU MEA.

SEIRING DENGAN TELAH DIBERLAKUKANNYA KEBIJAKAN MEA DIMAKSUD, TIDAK TERKECUALI ORGANISASI KEMASYARAKATAN PEMUDA SEPERTI PEMUDA MUHAMMADIYAH, HARUS MENATA SELURUH ELEMEN ORGANISASI, AGAR GENERASI MUDA TIDAK MENJADI PENONTON DALAM ERA PESAINGAN BEBAS TERSEBUT. APALAGI DALAM ERA MASYARAKAT EKONOMI ASEAN INI, SALAH SATU ARUS BEBAS DARI 5 ARUS BEBAS YANG DIBERLAKUKAN ADALAH ARUS TENAGA KERJA

TERAMPIL. SEDANGKAN 4 ARUS BEBAS LAINNYA ADALAH ARUS BEBAS BARANG, ARUS BEBAS JASA, ARUS BEBAS MODAL, DAN ARUS BEBAS INVESTASI.

HAL INI BERMAKNA, BAHWA SELURUH TENAGA KERJA TERAMPIL DARI NEGARA-NEGARA ASEAN JUGA MEMILIKI KESEMPATAN SAMA UNTUK MEREbut SETIAP PELUANG EKONOMI YANG ADA DI NEGARA KITA, TIDAK TERKECUALI DI KABUPATEN BENGKALIS INI. KARENA ITU, PEMUDA MUHAMMADIYAH JUGA HARUS DAPAT MENGUBAH SUAI TANTANGAN TERSEBUT MENJADI PELUANG DAN KESEMPATAN EMAS, AGAR SETIAP PELUANG EKONOMI DI DAERAH INI, PERTAMA DAN UTAMANYA DAPAT DIAMBIL OLEH GENERASI MUDA DI DAERAH INI SENDIRI. BAGAIMANA SETIAP GENERASI YANG ADA DI DAERAH INI BENAR-BENAR DAPAT MENJADI TUAN DI NEGERI SENDIRI, BUKAN SEBALIKNYA JUSTRU MENJADI PENONTON DI NEGERI SENDIRI.

UNTUK ITU, MELALUI DIALOG INTERAKTIF YANG AKAN DITAJA SEMPENA PELANTIKAN INI, PENGURUS

DAERAH PEMUDA MUHAMMADIYAH KABUPATEN BENGKALIS PERIODE 2016-2020 DAPAT MENYUSUN SEBUAH FORMULASI AKSI NYATA ORGANISASI DALAM MENJADIKAN GENERASI MUDA DI DAERAH INI MENJADI GENERASI YANG MANDIRI, BERKARAKTER, INOVATIF, SERTA DAPAT MEMENANGKAN DAN MENJADI PEMENANG DALAM SETIAP PERSAINGAN. MENJADI GENERASI MUDA YANG BENAR-BENAR DAPAT MENJADI GARDA TERDEPAN, SEBAGAI AGEN PEMBANGUNAN DAN PEMBAHARUAN DALAM MENJADIKAN KABUPATEN BENGKALIS SEBAGAI DAERAH YANG MAJU YANG MAKMUR YANG KITA CITA-CITAKAN BERSAMA DALAM LINDUNGAN DAN RIDHO ALLAH SWT.

*BULUH MANIS, PEMATANG PUDU
GAJAH SAKTI, BATANG SEROSA
KALAU PEMUDA, BERSATU PADU
NEGERI MAKMUR JUGA BERJAYA*

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. NAMUN SEBELUM KAMI AKHIRI, BAIK ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, SEKALI LAGI KAMI UCAPKAN SELAMAT DAN SUKSES KEPADA KETUA BESERTA PENGURUS DAERAH PEMUDA MUHAMMADIYAH KABUPATEN BENGKALIS PERIODE 2016-2020 YANG HARI INI DILANTIK. SEMOGA PELANTIKAN INI BENAR-BENAR DAPAT DIJADIKAN SPIRIT UNTUK KIAN MENINGKATKAN KIPRAH PEMUDA MUHAMMADIYAH DALAM MENGIMPLEMENTASIKAN KEBERADAANNYA DALAM MENYELERASKAN PEMBANGUNAN FISIK JASMANIAH DAN MENTAL ROHIAH, BAIK ITU DI DALAM MAUPUN DI LUAR ORGANISASI. KHUSUSNYA DI KALANGAN GENERASI MUDA DI DAERAH INI.

KEMUDIAN, KARENA DALAM BEBERAPA HARI KE DEPAN KITA AKAN MEMASUKI BULAN SUCI RAMADHAN 1437 H, PERKENAN KAMI MENGAMBIL

SEDIKIT WAKTU, BAIK ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, UNTUK MENGUCAPKAN SELAMAT MENYAMBUT DAN MENUNAIKAN IBADAH PUASA RAMADHAN 1437 H KEPADA KELUARGA BESAR MUHAMMADIYAH, AISYAH DAN PEMUDA MUHAMMADIYAH KABUPATEN BENGKALIS. MOHON MAAF LAHIR DAN BATHIN. *MARHABAN YA RAMADHAN.*

MARI KITA JADIKAN RAMADHAN 1437 H INI, SEBAGAI MOMENTUM UNTUK SEMAKIN MENINGKATKAN SILATURAHIM, KUANTITAS DAN KUALITAS IBADAH, SERTA IMAN DAN TAQWA KEPADA ALLAH SWT.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MEMBIMBING SERTA MELIMPahkan RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KEPADA KITA, UNTUK TERUS MEMAJUKAN PEMBANGUNAN, KHUSUSNYA PEMBANGUNAN DI BIDANG KEPEMUDAAN, DI KABUPATEN BENGKALIS, NEGERI JUNJUNGAN YANG

SAMA-SAMA KITA CINTA INI. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH,
WASSALAMUALIKUM. WR. WB***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ